
■令和３年第１回定例会（３月）一般質問通告 №１

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 ふらの農協人参
選別機械の更新
助成について

１．人参選別機械の更新に対する助成がなぜ本町のみの助成となるのか。
２．機械の更新により10㎏当たりの人参の価格が商系業者より本町の生産者への支払いがよく
　なるのか。
３．機械の更新により１日の処理能力はどのようになるのか。また、期間中の総処理能力はど
　のようになるのか。
４．起債で助成の方法をとるのか。また、仮に過疎債であれば３割の元利償還となるが、この
　元利償還の返還の方法は今後どの程度の助成額を見込んでいるのか。
５．選果場の現場の指導、管理体制について農協と協議がなされているのか。

以上５点について、お伺いいたします。

町　長

2 木材（アカマツ
材）販売に対す
る補填について

　今回の対象者は３名（町内２名・町外１名）と聞かされますが、この補填は本年度のみなの
か。また、町外者を該当させる理由はなぜなのか、お伺いいたします。

町　長

3 新型コロナウイ
ルスワクチンの
本町の接種につ
いて

　新聞の報道によると、我が町では接種の方法をどのように実施するか「わからない」と調査
に対して報告したようでありますが、その理由は医師の関係があるためなのか、お伺いいたし
ます。

町　長

4 ＪＲの一部運行
の取り止めにつ
いて

　幾寅発11時48分の代行バスをはじめ、下り線も含めて運行の取り止めとなっているが、町は
この件についてＪＲより協議等があったのか、その経過等について、お伺いいたします。

町　長
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